

El abogado Pablo Luque asume la Gerencia de la Universiada de invierno

Su objetivo al frente del cargo es "conjugar todos los esfuerzos tanto de instituciones públicas como privadas"

Azahara Viguera / GRANADA

Tras la sustitución del anterior consejero delegado de la Universiada Francisco Sánchez-Montes por el decano de la Facultad de Ciencias del Deporte, Aurelio Ureña, el evento deportivo va adquiriendo algo de forma. Sobre todo, porque se continúan designando a nuevos cargos. De hecho, ayer se puso nombre y apellidos a la persona encargada de estar el frente de la gerencia del proyecto, el abogado Pablo Luque, que ha sido responsable de presidencia y Relaciones Institucionales en los últimos cuatro años en el Ayuntamiento de Granada.

Sus objetivos son claros. "Hay que tratar de aglutinar todas las voluntades para trabajar en un mismo orden". "Es necesario conjugar todos los esfuerzos posibles tanto de instituciones públicas co-

mo privadas y sobre todo, impulsar la ilusión de los ciudadanos para demostrar que la Universiada va a ser posible", aseguró.

El nuevo gerente es consciente de que el proyecto llega en una situación difícil de crisis económica pero se siente muy ilusionado porque "las cuatro instituciones implicadas en el evento creen en él", por lo que va a haber que "replantearse las inversiones" para afrontar el proyecto. Así, también destacó que "estamos en los plazos

Pablo Luque
Gerente de la Universiada

“Estamos en los plazos adecuados para que se desarrollen las infraestructuras. El alcalde lo dejó bien claro”

adecuados" para que se desarrollen todas las infraestructuras y se cumpla con el más que prometido Palacio de Hielo. En palabras de Luque, Granada es "una ciudad de extremos. Lo mismo se pasa de decir que no se va hacer como a decir que sí. De todas formas, el alcalde de la ciudad dejó bien claro que no hay ningún problema" y que las infraestructuras se van a realizar. "Tenemos que confiar en nuestras instituciones", matizó.

Según Luque, la Universiada va a ser el "acontecimiento estrella" del año 2015 y va a hacer que se desarrollen una serie de infraestructuras y que se incentive la llegada de turistas a la capital "en 30.000 o 40.000 personas". Desde su punto de vista, "estos acontecimientos los necesitamos en una época de estas características. Tenemos que transmitir las bondades de la Universiada".



G.H

Reformas junto al Arco de Elvira

● La Consejería de Cultura ha culminado el proyecto de mejora en el entorno del Arco de Elvira consistente en la rehabilitación de la muralla y de todo el espacio libre existente hasta la puerta de entrada al tradicional barrio del Albaicín, declarado por la Unesco Patrimonio de la Humanidad. En la reforma se han invertido más de 400.000 euros y más de tres años de trabajo.

EL ¡OFERTÓN!

ESPECIAL MAYORES DE 55 AÑOS

COSTAS 8 días

Levante		
Hotel Intur Orange 4* (Benicàssim)	PC	182€
Hotel Meliá Benidorm 4* (Benidorm)	PC	462€
Andalucía		
Hotel Torblanca 4* (Fuengirola)	PC	217€
Hotel Naxos 3* (Torremolinos)	PC	224€

Preços por persona en habitación doble. Incluye: Estancia en régimen y días indicados, para determinadas fechas de Septiembre/Octubre (agueliro incluido en costas).

ISLAS 8 días

Mallorca Hotel Palma Bay Club 3*	TI	278€
Tenerife Hotel San Telmo 3*	PC	321€
Hotel Be Live Orotava 4*	PC	339€
Gran Canaria Hotel Beverly Park 3*	MP	346€

7% de descuento se aplicado en los precios para cualquier medio de pago. Precios por persona en habitación doble. Precio incluye: avión ida y vuelta, en clase turista, en régimen y días indicados, agua y vino incluido en comidas y bebidas. Salidas desde Málaga, para determinadas fechas de Septiembre y Octubre, tasas, incremento de carburante y seguro de viaje.

CIRCUITOS CULTURALES

Paris Soñado 5 días		
Hoteles 3*	PC	699€

Circuito Paris Soñado incluye: Visita panorámica de París con guía local, visita París de noche con guía local; excursión al Palacio de Versalles y Museo del Louvre con guía local (entradas incluidas); visita del Barrio de Montmartre comentado por nuestro guía acompañante; subida al 2º piso de la Torre Eiffel; croquis por el Sena, servicio de asilo individual durante todo el Circuito.

Escapada a Sierra de Cazorla 3 días		
Hoteles 3*/4*	PC	129€
Escapada a Melilla 3 días. Incluye Fast Ferry		
Hoteles 3*	PC	199€
Cantabria y Asturias 7 días		
Hoteles 2*/3*	PC	220€
Madrid y alrededores 5 días		
Hoteles 2*/3*	PC	239€
Tres Naciones 6 días		
Hoteles 2*/3*	PC	275€

El precio incluye: En Circuitos Culturales Europeos avión ida y vuelta en clase turista salida desde Málaga. Para Circuitos Culturales Nacionales transporte en autocar desde Andalucía durante todo el recorrido (excepto escapada a Melilla); Estancia 6 noches en hoteles 2, 3 ó 4 estrellas según programa; Régimen de Pensión Completa con agua y vino incluido; Paquete de excursiones según itinerario; guía acompañante desde origen; Seguro Turístico.

EUROPA 3 días

Lisboa desde Madrid		
Hotel Amazonia Lisboa 3*	AD	199€
Hotel Sana Metropolitan Lisboa 4*	AD	229€
Paris desde Málaga		
Hotel Marimartois 2*	AD	246€
Hotel Tryp Blanche Fontaine 3*	AD	316€
Venecia desde Madrid		
Hotel Delfino 4*	AD	262€
Londres desde Sevilla		
Hotel Premier Inn Hammersmith PRINERS ST	AD	360€

Preços por persona en habitación doble. Precio incluye: avión ida y vuelta en clase turista, estancia de 3 días en régimen indicado. Salidas desde Andalucía y/o Madrid, para determinadas fechas de Septiembre y Octubre, tasas, incremento de carburante y seguro de viaje. Consultar traslado.

CARIBE 9 días

República Dominicana (Punta Cana)		
Hotel Be Live Grand Punta Cana 5*	TI	641€
México (Cancún)		
Hotel Be Live Viva Beach 4*	TI	678€
Cuba (Combinado Habana-Varadero)		
Hotel Tryp Habana Libre 5*/ Hotel Be Live Turquesa 4*	AD/TI	723€

7% de descuento se aplicado en los precios para cualquier medio de pago. Precios por persona en habitación doble. Precio incluye: avión ida y vuelta en clase turista, estancia de 9 días en régimen indicado y traslado. Salidas desde Madrid, para determinadas fechas de Septiembre y Octubre, tasas, incremento de carburante, visado de Cuba y seguro de viaje.

PARADORES

PROMOCIÓN "DÍAS DORADOS" 30% de DESCUENTO

Sobre tarifa oficial para estancias en cualquier tipo de habitación incluso suite en régimen de Alojamiento y Desayuno.

Consultar días de salida, suplementos/descuentos desde otros aeropuertos, otros destinos, otros hoteles, regímenes y condiciones especiales de estas ofertas según se especifica en cada destino. No incluye gastos de gestión. (Costas 5€, Nacional 8€, Internacional y Cracero 10€ por reserva) SA: Sólo Alojamiento; AD: Alojamiento y Desayuno; MP: Media Pensión; PC: Pensión Completa; TI: Todo Incluido. PLAZAS LIMITADAS. PRECIOS DESDE.

Con más de 1.500 oficinas a tu servicio

HALCON viajes.com

Granada

Más del 75% del alumnado aprueba la Selectividad en septiembre

La Universidad de Granada aún oferta plazas en 29 grados • La Facultad de Ciencias y la de Filosofía y Letras concentran la mayoría de los puestos vacantes



Alumnos de Granada durante una de las pruebas de acceso a la universidad.

MARÍA DE LA CRUZ

A. Beauchy / GRANADA

Más del 75% de los estudiantes de Granada que realizaron las pruebas de acceso a la universidad en la convocatoria extraordinaria de septiembre, que se celebró la semana pasada, ha superado con éxito los exámenes. Aunque serán muy pocos los que puedan matricularse de un grado en la Universidad de Granada (UGR), pues sólo ocho facultades ofertan aún plazas para este curso.

Según informó ayer la UGR, de los 1.576 alumnos que se matricularon en Selectividad este mes, un 75,36% ha conseguido aprobar. Concretamente, de los 1.319 alumnos que realizaron las pruebas de la Fase General, 994 se han calificado como aptos, quedando el de suspensos en un 24,64%.

De forma más detallada, el grueso de los alumnos presentados en la convocatoria extraordinaria provenían del Bachillerato (1.196 en total), de los que han logrado aprobar el 74%; 55 se examinaron únicamente para mejorar nota, que han aprobado en un 94% de los casos; y 68 repetían de años anteriores, con un 67% de aptos.

Hoy comienza el plazo de matriculación para la universidad, que se deberá formalizar vía online. Sin embargo, aunque la oferta de plazas ha mejorado tras el último ajuste de adjudicación, son pocas las opciones que quedan ya para el curso 2011-2012.

Según informó ayer la Universidad de Granada, actualmente dispone de vacantes en 29 grados, la mayoría concentradas entre la

Facultad de Ciencias y la de Filosofía y Letras. Aunque son un total de ocho centros los que disponen de plazas: además de Letras y Ciencias, ETS de Ingeniería de la Edificación, la Facultad de Comunicación y Documentación, la de Ciencias del Trabajo, la de Informática y Telecomunicación, la de Políticas y Sociología y la de Traducción e Interpretación.

La UGR ha ajustado ligeramente su oferta, pues hace un par de semanas eran únicamente 13 los grados disponibles para septiembre en Granada. En cambio, según informó ayer la Coordinación de Relaciones con los Centros de Enseñanzas Secundaria (Creces), ahora son 29 los grados que tienen vacantes en Granada, aunque con muy pocas plazas.

Los alumnos que así lo deseen deberán competir con estudiantes de toda Andalucía, pues el sistema de adjudicación de plazas funciona por distrito único. Pero todavía quedan vacantes en el Grado de Ingeniería de la Edificación, Informática y Documentación, Estadística, Relaciones Laborales y Recursos Humanos, Ingeniería Electrónica Industrial, Informática conjunta con Matemáticas, Ingeniería Informática, Ingeniería Química, Ciencias Ambientales, Ciencias Políticas y de la Administración, Ciencias Políticas y de la Administración conjunta con el Grado de Derecho, Estudios Árabes e Islámicos, Filología Clásica, Lenguas Modernas y sus Literaturas, Estudios Franceses, Filología Hispánica, Filosofía, Física, Geografía y Gestión del territorio, Geología, Historia, Historia del Arte, Matemáticas, Química, Sociología, Traducción e Interpretación Árabe, Antropología Social y Cultural, Literaturas Comparadas e Historia y Ciencias de la Música. Además, el centro de profesorado La Inmaculada oferta plazas para Maestro de Infantil y Primaria.

AL DETALLE

994 aptos y 325 no aptos

De los 1.319 alumnos que se han presentado a la Fase General de la Selectividad en Granada, 994 han conseguido aprobar, con una media del expediente de 7,54 y de 5,68 en el acceso. Un total de 325 han sido calificados de no aptos, lo que supone un 24,64%.

29 grados de la UGR

Ya quedan pocas plazas, pero tras el ajuste de los aspirantes de junio, la Universidad de Granada todavía cuenta con puestos vacantes en 29 grados, correspondientes a ocho de sus centros.

UPyD pide que se publique el listado de subvenciones municipales

La agrupación afirma que algunas asociaciones han recibido dinero sin control

Redacción / GRANADA

La concejal de Unión Progreso y Democracia en el Ayuntamiento de Granada, Maite Olalla, exigió ayer al equipo de Gobierno (PP) que publique las diferentes subvenciones que concede el consistorio para desarrollar parte de sus competencias y "llevar a cabo los servicios que le son propios".

En concreto, la portavoz pidió al grupo popular que le dé un listado de todas las subvenciones que se otorgan desde cada una de las áreas explicando por qué motivo y con qué fin se ha hecho cada concesión. El objetivo de la petición es que "el Ayuntamiento, sea lo más transparente posible y que todo el mundo sea consciente de las subvenciones que hay para que pueda acceder a ellas".

Olalla, que aseguró sentirse obligada a hacer este tipo de requerimientos como miembro de la oposición, reveló que le consta "que, hasta hace poco, en el área de Bienestar Social se venían prorrogando convenios con diferentes asociaciones de forma sistemática y sin ningún control del cumplimiento del objetivo de dichos convenios". "¿Cómo es posible que no se vigile de cerca en qué se gasta cada céntimo?", se preguntó.

La portavoz de UPyD en Granada aclaró que su grupo no se opone a que se otorguen subvenciones, sino que está en contra de que "se den alegremente, sin una clara justificación y fin".

La edil, finalmente, vinculó esta iniciativa a la que está llevando a cabo su partido a nivel nacional y que tiene como fin que todas las Administraciones se hagan más transparentes.

La Junta contratará a 600 parados de larga duración para rehabilitar centros educativos

El plan, que se ejecutará a partir de octubre, supondrá un total de 23 millones para toda la provincia

Iván Romero / GRANADA

La delegada del Gobierno andaluz en Granada, María José Sánchez, anunció ayer que la Junta contratará a 600 personas para

llevar a cabo un total de 64 proyectos de rehabilitación en colegios e institutos de la provincia.

La iniciativa, que se enmarca en el plan de oportunidades laborales aprobado por la Junta de Andalucía el pasado 6 de septiembre, cuenta con un presupuesto total de 23,5 millones de euros y tiene el objetivo de crear

empleo entre los parados de larga duración más desfavorecidos y mejorar el equipamiento de los centros educativos públicos de la provincia.

Los contratos tendrán una duración variable dependiendo de cada proyecto, aunque ninguno superará los doce meses, ya que tal y como adelantó Sánchez, el

plazo de ejecución del plan termina en diciembre de 2012.

El Servicio Andaluz de Empleo (SAE) será el encargado de realizar el proceso de selección de candidatos. Los requisitos para ser elegido son estar inscrito en el SAE y residir en el municipio donde se van a realizar las obras y no haber estado vinculado con la

empresa adjudicataria del proyecto de reforma en los tres meses anteriores a la fecha del contrato.

Según la delegada de Educación, Ana Gámez, que también ha participado en presentación del plan, "los 64 proyectos van a ejecutarse a partir de octubre, y ello va a ser posible gracias a que los estudios de intervención llevan hechos desde hace años". Asimismo, aseguró que la prioridad van a ser aquellos centros que están en peores condiciones y los que han tenido que recurrir a barracones para escolarizar a nuevos alumnos, como el colegio Barrio de Monachil.



PISTAS
PARA
HOY



1

Seminario Al-Ándalus y el mundo árabe

La Sociedad Española de Estudios Árabes organiza el seminario sobre Al-Ándalus y el mundo árabe. En la Fundación Euroárabe a las 9:30.



2

Jornadas Producción ecológica

La Facultad de Ciencias acoge las XVIII Jornadas Técnicas Estatales de Producción Ecológica. La cita comienza a las 9.30 horas.



3

Presentación Senderos por Santa Fe

Presentación de un nuevo sendero de la accesibilidad por el Parque Periurbano de Santa Fe. Se sale del Ayuntamiento a las 10:00 horas.

Vivir en Granada

Las imágenes que marcan el año

La cadena MA Hoteles eligió ayer a las personas e instituciones que han destacado por su labor en la ciudad, como la Guardia Civil, Guillermo Soria, José María Guadalupe, Lory Meyers o el grupo Covirán

Belén Rico

El portavoz del jurado, Fernando Infante, aseguró ayer que este año la elección de los Premios Imagen, que concede la cadena MA Hoteles, ha sido la más complicada de todas. El director y secretario en funciones afirmó al término de la comida-votación que la decisión había sido muy difícil pero que los descartados parten con ventaja para el 2012.

Entre los que se han llevado el gato al agua en esta décima edición se encuentran la Guardia Civil como la mejor Imagen al Servicio de la Ciudadanía. En la categoría de Imagen Periodísti-



1

G.H.

LA GALA

La entrega de distinciones será el próximo 25 de noviembre en el MA Nazaríes

ca le ha tocado el turno al dibujante gráfico Guillermo Soria. En el rango de Popularidad, la distinción ha sido para la cofradía del Despojado de Granada, que este año ha participado en el Vía Crucis que presidió el Papa con motivo de la JMJ.

Como Imagen Tradicional ha sido reconocido José Nadal Riazco por su aportación al mundo del cine en Granada con su trabajo al frente de salas como Madrigal, Aliatar y algunas que ya sólo están en la memoria, como El Regio.

En la esfera artística, la banda granadina Lory Meyers se ha hecho con el galardón. Y en el ámbito empresarial, Covirán, que cumple 50 exitosos años.

La empresaria del mundo de



2



3



4

1. La Guardia Civil, Imagen al Servicio a la ciudadanía. 2. La Cofradía del Despojado, premio Imagen Popular. 3. José María Guadalupe, Imagen Cultural. 4. El jurado, presidido por el consejero delegado de la Cadena MA Hoteles, Luis Martín Moreno, está formado por representantes de muy distintos ámbitos, como los periodistas Encarna Ximénez y Ramón Ramos o el restaurador Pepe Álvarez.

la peluquería Conchi González Insúa ha recibido un reconocimiento por su Trayectoria Profesional.

El premio a la Imagen Cultural se lo ha llevado el ex concejal y actual vicepresidente y responsable del área de Presidencia de la Diputación de Granada, José María Guadalupe. En cuanto a la categoría más solidaria, ha recaído en Luis Gómez Marín, profesor asociado del departamento de Óptica de la Universidad de Granada "por su desconocida labor de ayuda a los más necesitados". Y, por último, la Imagen Exterior ha sido para Francisco de Asís Aguilera, cónsul de España en Monterrey.

Los diez premiados subirán al escenario el próximo 25 de noviembre en el salón principal del hotel MA Nazaríes. En la fiesta se volverán a dar cita los rostros más destacados de la vida cultural, política, social y deportiva de la ciudad, muchos de ellos ya galardonados con algún premio Imagen y otros en las quinielas para los próximos años.

Forum Organización
Integral
Eventos de Eventos
www.forumdenegocios.es

2ª Edición del Curso
Experto en Coaching Profesional Certificado
Certificado por ASESCO, Asociación Española de Coaching
Comienzo 15 de Octubre de 2011, duración 210 horas

!! INFÓRMESE YA !!

Edificio Forum de Negocios, Planta 5 Oficina A.5.1 info@forumdenegocios.es Tfno: 958 137 221

Actual

El mexicano Alí Calderón lleva sus naufragios y rescates a Granada

El poeta, que presenta esta tarde en el Hotel Palacio de los Patos su nuevo libro, dice que lo que es vendido como 'lo mejor de la nueva poesía española' es una ingenuidad

P. T. / GRANADA

Alí Calderón (Ciudad de México, 1981) es el joven poeta mexicano más importante de su generación. Así lo acredita el Premio Latinoamericano de Poesía Benemérito de América, que se une al Premio Nacional de Poesía Ramón López Velarde. Dos reconocimientos que lo han convertido en uno de los autores más importantes de Hispanoamérica. La editorial Visor acaba de incluirlo en Poesía ante la incertidumbre, una antología de poetas en lengua española que se ha publicado en diez países y ha sido número uno en ventas en España. Hoy presenta en el Hotel Palacio de los Patos, a las 20:30 horas, su primer libro en nuestro país, *De naufragios y rescates*, que ha sido publicado por Biblioteca FIP.

El autor mexicano aclara que el título del libro es el del poema que cierra el libro. "Es una manera de resumir nuestra existencia concreta, plena de altibajos, a veces más bajos que altos". Por otro lado, continúa, "este poema refiere la historia de un conquistador español en el siglo XVI, Gonzalo Guerrero, que naufragó en una expedición hacia 1517 y vivió entre los mayas. Amó en Yucatán a una mujer, tuvo hijos, los primeros mestizos del continente, y cuando llegó Hernán Cortés a esa zona no quiso regresar con los españoles sino que luchó por su familia al lado de los indígenas. Lo de siempre: perdiéndose uno se encuentra". Pero, ¿qué visión tiene de la poesía española? "Creo que estamos ante un renacimiento de la poesía española", contesta. "Sí, dije renacimiento. Creo que durante los próximos años la poesía de la península recuperará el lugar de privilegio que le corresponde y

que, me parece, ha perdido en las últimas décadas". Por eso, cuando Alí Calderón leyó las dos penúltimas antologías de la poesía española joven, *La lógica de Orfeo* y *La inteligencia y el hacha*, "perdóneme, pero no puedo sino hacer gestos y desilusionarme y ver que aquello que es vendido como 'lo mejor' de la nueva poesía española está muy muy lejos y hasta ingenua se ve frente a la poesía latinoamericana actual". ¿Por qué sucede esto? "Contrariamente a lo que pudiera pensarse, la mundialización no ha acercado las tradiciones líricas de los distintos países que hablamos

HISTORIAS

El escritor recupera en sus poemas la figura de Gonzalo Guerrero, un conquistador español

español. Eso ha generado una especie de aislamiento".

Por último, respecto a las noticias de violencia extrema en México que cada cierto tiempo sacuden los telediarios, opina que su país está azotado por una violencia inmisericorde e insoportable. "En una guerra absurda contra el narcotráfico han muerto más de cuarenta mil personas en los últimos seis años. Hay más de cuarenta millones de mexicanos en pobreza extrema y aún se ven miles de niños que mueren porque no existe para ellos la penicilina". Ante la violencia en las calles cree que debería de oponerse una acción política "que implica despreciar la vulgar coyuntura y creer en la acción social de ese 'más-allá-de-mi-muerte' que propusiera Emmanuel Levinas".



El poeta mexicano Alí Calderón.

Owen Jones y la Alhambra, escenario del orientalismo arquitectónico



María del Mar Villafranca. G.H.

El curso está organizado por el Patronato de la Alhambra y el Centro Mediterraneo de la UGR

Redacción / GRANADA

El orientalismo arquitectónico de Owen Jones y la Alhambra como escenario de influencia plástica y fotográfica fueron protagonistas en la tercera sesión del curso *La Alhambra, arte y artistas* que, organizado por el Patronato de la Alhambra y Generalife y el Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada, ha convertido al Palacio de Carlos V en lugar de debate e intercambio de ideas hasta el próximo viernes.

La directora general del Patronato de la Alhambra y Generalife, María del Mar Villafranca, detalló al casi centenar de alumnos inscritos en el curso cómo muchos artistas se han impregnado del efecto Alhambra para sus creaciones, convirtiendo el monumento y sus detalles arquitectónicos en fuente de inspiración y creación artística a lo largo del tiempo. Es indudable la relación de las artes plásticas en la fotografía y viceversa.

Owen Jones también fue otro de los protagonistas de la jornada. El catedrático de Historia de la Arquitectura de la E.T.S. de Granada, Juan Calatrava, detalló a los asistentes algunas de las claves para entender mejor la obra del polifacético arquitecto inglés, que buscó en la Alhambra la explicación científica al trabajo que realizaron los nazaries para proyectarlo, después, en la arquitectura contemporánea.

La Alhambra como referente iconográfico en América, servirá como apertura de la sesión que se realizará hoy, a cargo del catedrático de Historia del Arte de la Universidad de Granada, Rafael López Guzmán.

La parte literaria de un ascenso a Primera

● El poeta granadino Fernando Valverde (1980) presentó ayer en el Hotel Corona de Granada su último libro, *No vuelvas a decir que es imposible*, en el que se narra el regreso a Primera División de un equipo histórico, el Granada Club de Fútbol, que durante más de tres décadas vagó por la Tercera y la Segunda B rozando la tragedia de la desaparición. En el acto participarán los periodistas Andrés Cárdenas, Carlos Landa y Gonzalo Cappa, el director de 5001 Radio, Fernando Hernández, y el poeta mexicano Alí Calderón.



JESÚS OCHANDO

El teatro llega a las aulas mediante siete compañías profesionales

'Encompañía' llevará las artes escénicas a todos los colegios de la provincia granadina

Europa Press / GRANADA

Siete compañías profesionales de teatro de Granada se han unido en el proyecto *Encompañía* para llevar las artes escénicas a los colegios con un programa estable en las aulas que comience en la provincia granadina pero con la vocación de extenderse a medio plazo a otras ciudades andaluzas.

La iniciativa parte del hecho de que en Granada existe un gran número de compañías y artistas de reconocido prestigio dedicadas al teatro para niños y jóvenes, pero que la población escolar de la provincia prácticamente desconoce o bien no recibe oferta escénica de ningún tipo.

Las compañías Da.Te Danza, Histrión, LaSaL, Laví e Bel, MagoMigue, Remiendo y Titrirán, han sido las encargadas de invertir en esta iniciativa.



Miguel Muñiz, director general del Teatro Real, José Joly y Gregorio Marañón, presidente de la Fundación del Teatro Real.

JAVIER DEL REAL

El Grupo Joly, patrocinador del Teatro Real

● El presidente del Grupo Joly, José Joly, el presidente de la Fundación Teatro Real, Gregorio Marañón, y el director general del Teatro Real, Miguel Muñiz, firmaron ayer el acuerdo de colaboración que convierte al grupo de comunicación andaluz en nuevo patrocinador del Teatro Real. Con este acuerdo, el Grupo Joly asume el compromiso de promocionar y difundir las actividades del Teatro Real, a través de inserciones publicitarias en los periódicos de los que es propietario: Diario de Cádiz, Diario de Jerez, Europa Sur, Diario de Sevilla, El Día de Córdoba, Huelva Información, Granada Hoy, Málaga

Hoy y Diario de Almería. Gracias a esta colaboración, el Grupo Joly pasa a formar parte, en calidad de Patrocinador, del ya amplio grupo de mecenas del Teatro Real durante la temporada 2011-2012. Con la incorporación del Grupo Joly son ya 83 las empresas que apoyan, con su patrocinio, el diversificado proyecto cultural y artístico del Real. José Joly también se ha integrado en la Junta de Protectores del Teatro Real, que compuesta por los máximos responsables de importantes empresas y entidades españolas, preside Alfredo Sáenz, consejero delegado del Banco Santander.

La Universidad de Granada informa

PREINSCRIPCIÓN SEGUNDA FASE CURSO 2011/2012 | DISTRITO ÚNICO ANDALUZ · UNIVERSIDADES ANDALUZAS

(Extracto del Acuerdo de 11/03/2011 de la Dirección Gen. de Universidades, Comisión del Distrito Único Universitario de Andalucía, por el que se establece el procedimiento para el ingreso en los estudios universitarios de Grado)

La ley 15/2003, de 22 de diciembre, Andaluza de Universidades, determina en su artículo 75 que, a los únicos efectos del ingreso en los Centros Universitarios, todas las universidades públicas andaluzas podrán constituirse en un distrito único, encomendando la gestión del mismo a una Comisión específica, constituida en el seno del Consejo Andaluz de Universidades. La composición de dicha Comisión quedó establecida por el Decreto 478/94, de 27 de diciembre. Esta Comisión, mediante Acuerdo aprobado el 11 de marzo de 2011, publicado en BOJA nº 104 de 30 de mayo pasado, ha establecido respecto de la preinscripción para el curso 2011/2012, lo siguiente:

PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES

Todas las solicitudes de preinscripción deberán presentarse por **INTERNET** en el punto de acceso electrónico: <http://www.juntadeandalucia.es/economiainnovacionyciencia/>

DOCUMENTACIÓN

En el momento de formalizar la solicitud el sistema informático indicará al solicitante la documentación que deberá aportar en cualquier universidad andaluza. Para la Universidad de Granada, la documentación deberá ser presentada en alguna de las siguientes dependencias:

Granada

Servicio de Alumnos
Complejo Administrativo Triunfo. C/ Cuesta del Hospicio, s/n
18071 Granada

Ceuta

Facultad de Educación y Humanidades
C/ El Greco, 10
51071 Ceuta

Melilla

Campus Universitario de Melilla
C/ Alfonso, XIII, s/n
52071 Melilla

SEGUNDA FASE

- **Plazo de entrega de solicitudes: del 22 al 25 de septiembre.**

A esta fase podrán concurrir quienes reúnan los requisitos de acceso a la finalización del plazo representación de solicitudes de esta fase.

En esta segunda fase se adjudicarán las plazas de cada cupo que queden vacantes tras adjudicar la primera fase.

CÓMO SE ELIGEN LAS TITULACIONES

El solicitante podrá elegir, en una **ÚNICA SOLICITUD**, y por orden de preferencia, cualesquiera titulaciones y Centros ofertados por las Universidades Públicas Andaluzas.

El **Distrito Abierto** permite que los estudiantes que lo deseen, puedan cursar sus estudios en otras Universidades no andaluzas. En este caso, deberán solicitar la preinscripción en la Universidad en la que se desee ingresar, o conjunto de universidades que conformen un distrito único autonómico.

PUBLICACIÓN DE LISTAS

La relación de solicitantes, por orden de prelación en la adjudicación de plazas, y las correspondientes notas de corte para las distintas titulaciones, se harán públicas en el Servicio de Alumnos el día 30 de septiembre (matrícula o reserva desde el 30 de septiembre al 4 de octubre), a excepción del cupo de plazas reservadas a titulados universitarios, que será el 7 de octubre.

La publicación de las listas de segunda adjudicación será el 7 de octubre. (Plazo de matrícula, del 7 al 11 de octubre)

Listas de resultados: todos los lunes laborables de cada semana hasta el 7 de noviembre.